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国家队持有大量的A股市场股票，存在哪些利与弊

如果国家队持有股票，肯定跟散户信息不对称，再加上国家要收取印花税，股市里
就没有别人什么事了，此事想想都不可思议。

我们要搞好中国的股市，我们还有很多的路需要走，一个成熟的股市市场非常重要
，中国已经开放搞活三十年，这三十年各行各业都已经发生了翻天覆地的变化，唯
独我们的股市目前仍然在停滞不前。

我们应该有忧患意识，我们应该把股市的事情做好，我不赞成国家队持股。

比亚迪为什么不是新能源国家队

比亚迪不是国家控股，比亚迪是私企。比亚迪是一家中国汽车品牌，创立于1995
年，主要生产商务轿车和家用轿车和电池。公司现有员工超过22万人，业务横跨汽
车、轨道交通、新能源和电子四大产业，在香港和深圳两地上市，营收入和市值均
超千亿元。比亚迪的英文名称BYD，比亚迪公司用其企业文化“buildyourdreams
”来诠释，意为“成就梦想”。

A股需要欢迎“国家队”资金入市吗你怎么看

股市低迷之际，广大散户自然欢迎“国家队”资金救市。在以往数次股市“危急时
刻”，全靠“国家队”力挽狂澜，才使得沪深股市转危为安、峰回路转。最近一段
时间内，A股市场隐约闪现出“国家队”的身影。自从国际商贸纠纷以来，A股市场
迭创新低，股指已经逼近三年来的新低。此时此刻，坚信管理层的广大投资者，将
希望寄托在“国家队”的身上。“病急乱投医”，虽然诸多财经人士指出“国家队
”救市的种种弊端，但是，就目前而言，唯有“国家队”能改变沪深股市的颓势，
给予股民以信心与力量。

然而，散户对于“国家队”的期望值，与“国家队”产生的作用很可能还有一段距
离。散户希望“国家队”当“解放军”，为股民解套盈利；这个期望值有一点脱离
现实。因为“国家队”入市大概率拉抬指标股，很可能保持指数平稳而个股继续阴
跌。

但是，这总归比大盘指数断崖式下跌要好，古话言：覆巢无完卵。大盘稳定对于个
股企稳具有积极意义，这是不可否认的事实。由此可见，散户对管理层的要求已经
很低，也很现实。

至于“国家队”方面，应该理解投资者的苦衷，市场各方互相理解，证券市场才有
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希望健康发展。“国家队”是一个宽泛的概念。一般指社保基金，国有大型企业的
企业年金，具体有中央汇金、证金等，还有一些国字号的资金，基本都属于“国家
队”的范畴。

欢迎批评指正，敬请点赞关注，顺祝周末快乐！

本周股市大跌国家队为何没有护盘

谢谢邀请。

股市的运行有自身的规律，国家队护盘行为也是要符合和尊重这个规律的。这一点
在2015年的暴跌中也是如此的，即便国家队的资金在强大的A股市场中，也并不算
大，只不过是冰山一角。现在市场总流通市值达到空前的几十万亿，国家队的那点
3-4万亿的资金，杯水车薪。但是说这次下跌，国家队没护盘，这个观点是错误的
。如果不护盘，可能跌幅要更大，就是因为有了护盘，市场在连续大跌后，周五才
逐步企稳的。否则会连续大跌，2015年6-15大跌形成的系统性风险又可能再次出
现了。所以说这次国家队没护盘的说法，是没道理的，是忽视了护盘的作用了。

市场自身的力量是非常强大的。在暴跌伊始，是不可以试着去护盘的，这一点就如
同高空落物，要在过了大跌力量最大的时候去护盘。周四大跌释放了空方所有的做
空动能后，就自然下跌力量小了，这个时候国家队护盘效果会非常好，轻轻一拉，
不会有太多抛盘，就可以达到市场稳定的作用。国家队护盘也不是大家想象那样，
只要跌了，都国家买单，市场还有自身的运行规律，不能总是人为干预非金融市场
的系统性风险，，否则市场就真成了一个趋势的市场了。涨涨跌跌，选择和抛弃，
是金融市场永恒的话题。涨多了跌，跌多了涨，这本身就是金融市场起伏的规律现
象，如果大A股哪天不波动的，一条线，那么就肯定是节假日休市！要么是系统风
险，无限期休市了。

至于这里提到的次新股跌幅较大，这点是由于次新股自身导致的，新股上市每次都
是翻几倍，老股民都知道一句话，从哪里来到哪里去，时间是最好的价值发现者，
值钱的次新股会涨回来，而那些本身质地较差的上市公司就回不来了。股价连续跌
落，也无人问津。

对于正常的市场走势，大家不必怨声载道的，这也和管理层没任何关系，是市场内
部自身运行的规律。

更多关于股市认知颠覆性的观点和分析方法，大家可以持续跟踪关注本头条号，谢
谢加关注。希望能帮到您。
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一个股票流通市值大小代表什么

一个股票流通市值大小代表的是这个股票的股价已经涨到很高的位置了，那么乘以
它的流通股本数，那么它的流通市值就很大了。

再一个本身这个股票的它的流通股本本身就很大，那么每股的价值乘以它的流通股
本数，也可以得到它的流通市值很大，所以流通市值大一个是反映了它的正常的公
司的价值。也有可能由于股价上升较多而造成它的流通市值较大。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

